
Acta de Sesión Ordinaria dei Comité Distrital de Seguridad Ciudadana del
distrito de Villa El Salvador

En la Municipalidad de Villa El Salvador, a los veintiún días del mes de Abril del 2016, siendo las 
11:45 horas, se dio inicio a la IV Sesión Ordinaria del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana 
de Villa El Salvador.

En primer término, el Alcalde de la Municipalidad Villa El Salvador y Presidente del Comité 
Distrital de Seguridad Ciudadana de Villa El Salvador, Sr. Guido Iñigo Peralta, dio la bienvenida 
a los miembros del Comité:

y
MIEMBRO DEL COMITÉ REPRESENTANTE DE
Sra. Janeth Rosario Chacón Perez Gobernadora
Dra. Maritza Maribel Vilca Santibañez Fiscalía Prevención Delito LS
Lie. Fernando Campomanes Palomino Poder Judicial
Lie. Lucy Barrera Machado UGEL 01
Sra. Edith Valdivia Pasquel JJVV VES
Lie. Fabiola Fernández Paredes CEM VESMINP
My. PNP Aurelio Juan Huachopoma Sulca Cia. Laderas de Villa
Dr. Percy Rojas Rojas MINSA RED SALUD VES LPP
[jMy. PNP Edwin León Rosado Cia. Urbanización Pachacamac
dVty. PNP Ericka Emilia Román Rojas Cia. Familia VES
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,?<Én primer término, el Alcalde de Villa El Salvador dio la bienvenida. Acto seguido antes de dar 
;$c ffa so  a los puntos de la agenda, consultó a los presentes si están de acuerdo con el Acta de la
;x  q  Ijl Sesión Ordinaria siendo aprobada por unanimidad. Seguidamente se dio lectura a la agen *
:t '¿ >  /¡ Q ( > l
•UJi 1 • Evaluación trimestral de los miembros del CODISEC.

Plan Seguridad Ciudadana 2016.
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nmediatamente después, el Alcalde cedió la palabra a los miembros del CODISEC para que 
edan manifestar algún informe

primer término, la Sra. Edith Valdivia Pasquel informo que se están volviendo a realizar las J" 
ndas mixtas (PNP -  Serenazgo -  JJVV). Se habían dejado de hacer estar rondas mixtas poriel" 

proceso electoral. Así mismo solicito apoyo para poder celebrar el día de las madres con 
vecinas miembros de las juntas vecinales de las Comisarias.
O

Liowgg! respuesta el Sr. Alcalde celebro que se hayan reactivado las rondas mixtas, y en lo 
5||(i)ncerniente al apoyo para la celebración del día de la madre manifestó que se hará/:las 
8j|Jeoordinaciones para ver en qué forma se podría apoyar en este evento.
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Seguida mente tomo la palabra la Lie. Lucy Barrera Machado representante de la UGEL |f 01 
’^o^áDmunicando que el día 22/04/16 se realizara el Primer Simulacro Nacional Escolar 2016, y 

contara con la participación^de-todusSos colegios públicos y privados del país. Así mismo indico 
que esta actividad s^-desarrollara en tfes turnos: 10:00 horas, 15:00 horas y finalmente a las 
20:00 horas.
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En respuesta el Sr. Alcalde manifestó que se tiene conocimiento de esta actividad y que el 
personal de Serenazgo apoyara con sus efectivos en esta actividad.

La Sra. Edith Valdivia Pasquel solicito la palabra nuevamente, manifestando que en qué fecha 
se les iba a hacer entrega de los chalecos a las JJW.

El Sr. Alcalde en respuesta manifestó que el requerimiento de los chalecos está en trámite y 
que prontamente serán entregados.
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Posteriormente tomo la palabra la Dra. Maritza Vilca Santibáñez manifestando su malestar §
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porque en algunas reuniones del CODISEC no están asistiendo los miembros titulares del 
CODISEC, solicita que aun así el miembro titular del CODISEC envíe un representante a la 
reunión se le ponga falto en la lista de asistencia.

El Sr. Alcalde en respuesta indico al Secretario Técnico Cmdte. PNP (r) Mario Sánchez Vera 
notificar a los miembros titulares del CODISEC que tienen que asistir a las reuniones y no 
enviar a sus representantes.

El Secretario Técnico Cmdte. PNP (r) Mario Sánchez Vera tomo la palabra manifestando que es 
necesario hacer una reprogramación de la Actividad: "Patruilaje Integrado por Sector". Al 
respecto, el secretario técnico ha tenido reuniones con los Comisarios de las distintas 
Comisarías del distrito y se ha recibido la información que en la actualidad a ocurrido una
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reducción notoria en el número de efectivos que prestan sus servicios en las comisarías de 
nuestra jurisdicción; analizando el porqué, se determinó a que uno de los factores se debe a la

— o< °“ q-j-  creación y fortalecimiento de unidades especializadas de la Policía Nacional del Perú, como el 
escuadrón "Terna" o el grupo motorizado "Los Halcones". Los Comisarios indican que este es 
un hecho que se viene dando hace varios años y que continúan en la actualidad. Así mismo 
indico que esta información se puede corroborar del informe emitido por el Instituto d 
Defensa Legal (IDL), del cual se desprende que el número de agentes asignados a las 11 
dependencias policiales de Lima se ha reducido en un 9% entre los años 20Í4 y 2oT £ 'así 
mismo, de este informe se colige que la distribución policial de Lima tampoco mejoró: en los 
distritos de Magdalena del Mar, Chorrillos y San Miguel; por ejemplo, los policías en las 

isarías aumentaron en más del 75% del año 2015; pero Chosica, Cieneguilla y Villa El 
or han visto una reducción de hasta el 69%.Es por estas razones, que se necesita 
ramar la cantidad de patrullajes que se realizaran en el año 2016.
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Programación trimestral de actividades / 
proyectos

N° Actividades / Proyectos Unidad de 
Medida

Meta
2016 RESPONSABLE

1
Trimestre

II
Trimestre

III
Trimestre

IV
Trimestre

5
PATRULLAJE 
INTEGRADO POR 
SECTOR

Patrullajes
integrados
ejecutados

800 200 200 200 200

Comisaria -
Gobierno
Distrital

Después del intercambio de ideas y del debate correspondiente se aprobó por unanimidad la 
reprogramación de esta actividad, es por lo tanto que el Sr. Alcalde indicó al Secretario Técnico 

d Í q Cmdte. PNP (r) Mario Sánchez Vera coordinar con el CONASES para efectuar este cambio.
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£o<°Para finalizar, el Sr. Alcalde recapituló los acuerdos adoptados en la presente sesión.

1. Apoyar el evento de celebración del día de las madres de las vecinas de las JJW  de las 
Comisarias.

2. Apoyar con el personal y logística de la Municipalidad el Primer Simulacro Nació 
Escolar 2016.

3. Agilizar el trámite de los chalecos para las JJW  y entregárselos prontamente.

Notificar a los miembros titulares del CODISEC para que asistan a las sesiones 
ordinarias.

Reprogramación de la actividad "Patrullaje Integrado por Sector".

Siendo las 12:35 horas se dio por concluida esta Sesión Ordinaria del CODISEC del distrito.de 
Villa El Salvador
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